Ahoi ihr Landratten der FE 13,

Wir, als Pirateneinsteiger, bedanken uns für den schönen Tag. Unerwartet wurden wir entführt, haben einen spielerischen Einblick in das Schulleben bekommen und uns wurden die abwechslungsreichen Lernbereiche vorgestellt. Ihr habt uns gezeigt mit Mut zur Kreativität, kann Lernen Spaß machen. Dennoch habt ihr uns deutlich gemacht, dass man sehr viel Zeit investieren muss und seine Ziele nie aus den Augen verlieren darf. Uns ist deutlich geworden, dass jeder einzelne Edelstein Goldwert ist und wir alle im selben Boot sitzen. Durch Motivation und Erfahrungen, habt ihr auch den seekranken Landratten, die Angst vor dem kommenden Sturm genommen. Auf den unergründlichen Seewegen durch das Schulgebäude, schifften wir von Insel zu Insel. Auf unserer Reise, lernten wir auch die Crews der anderen Schiffe besser kennen und Vertrauen aufzubauen. Nun wissen wir, dass wir im Kampf gegen jedes Ungeheuer, auf eure Hilfe zählen können. Wir haben uns - trotz hohem Seegang - sehr wohlgefühlt und der Mittagsschmaus war sehr schmackhaft, um unsere Kräfte für die kommenden Abenteuer zu sammeln. Von Tag zu Tag entdecken wir immer mehr Teile der Landkarte zum Schatz der Erzieherausbildung.

Weiterhin gute Fahrt und das der Wind euch stets vorantreibt.

Die Piratenanwärter der FE14